



FOTO | ESPECIAL

LEVEDAD | La jefa de Gobierno enfatizó que los contagios no son graves debido a la vacunación.

#POSITIVOS

CRECEN LOS CASOS DE COVID

AUMENTAN 153% LOS CONTAGIOS. SHEINBAUM LLAMA A NO ALARMARSE. HOSPITALIZADOS, A LA BAJA

POR CARLOS NAVARRO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a la población a no alarmarse por el incremento de casos positivos al virus Sars-Cov-2, que provoca la enfermedad COVID-19, en los últimos días en la Ciudad de México. En conferencia de prensa, la mandataria enfatizó que las hospitalizaciones por este padecimiento siguen a la baja. "Nos han preguntado de que, no sé si les ha pasado que algún amigo o conocido se ha contagiado, pero como estamos vacunados, en realidad es bastante

INMUNIZACIONES

4250

• MENORES SE VACUNARON EN LA PRIMERA FECHA.

20

• CENTROS DE SALUD, PARA VACUNAS.

menor lo que significa este contagio, es decir las hospitalizaciones siguen a la baja, no hay nada de qué alarmarse, es importante que todo el mundo lo sepa", dijo.



CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBIERNO

• QUEREMOS INSISTIRLES A LOS JOVENCITOS QUE NO SE HAN IDO A VACUNAR, QUE VAYAN A VACUNARSE.

El Director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (Adip), Eduardo Clark, informó que el promedio diario de 76, mientras que en marzo y abril era de 30 positivos.

"Llegamos a dar un promedio diario de cerca de 30 y hemos estado creciendo al estar ahora un promedio de 76. Si estamos viendo un incremento de casos, pero hay dos cosas que hay que dejar muy claras.

"Aún con este incremento de casos estamos en otro nivel comparado con lo que vivimos en diciembre, en el verano pasado, en términos de propagación de casos, una transmisión muy baja relativa a lo que hemos visto antes; estamos viendo una desvinculación mucho mayor de los casos y los casos graves", explicó Clark.

Actualmente, en la capital del país, hay 58 hospitalizados por COVID-19, de los cuales sólo seis se encuentran graves, con ventilación mecánica. Clark también informó que ayer asistieron 4 mil 250 menores, cuando esperan al menos el doble.

"Vimos poca afluencia el día de ayer... queremos enfatizar el llamado para que los padres lo conozcan y lleven a sus niños a vacunarse", sostuvo.

SIGUE

1

Las autoridades...

2

Las Macrosedes...

3

En la capital...